



Impresora de etiquetas M410

Preguntas más frecuentes

Cree etiquetas con un ordenador y el software de escritorio o con el teclado.

Preguntas más frecuentes

¿Cómo funciona la impresora de etiquetas M410?

La impresora de etiquetas M410 puede operarse mediante el teclado o conectada a un PC. Conecte la M410 a un PC para diseñar e imprimir sus etiquetas con el software de escritorio Brady Workstation.

¿Qué incluye la impresora de etiquetas M410?

La M410 se suministra con un adaptador de CA, una batería de NiMH, un cable USB, un cartucho de etiquetas de vinilo de 25,40 mm para cualquier climatología, una memoria USB con el controlador y el manual de usuario completo, el paquete Brady Workstation y una guía de inicio rápido.

¿Qué se incluye con el kit de la impresora M410?

La M410 se suministra con un adaptador de CA, una batería de NiMH, un cable USB, un cartucho de etiquetas de vinilo de 25,40 mm para cualquier climatología, un estuche rígido, un gancho, una memoria USB con el controlador y el manual de usuario completo, el paquete Brady Workstation y una guía de inicio rápido.

¿Qué accesorios tiene?

Hay muchos accesorios disponibles que se pueden comprar individualmente, por ejemplo: adaptador de CA, estuche blando y rígido, batería de NiMH, cargador rápido, imán y gancho.

¿La impresora tiene conectividad Bluetooth o wifi?

No. La impresora M410 no tiene conectividad Bluetooth ni wifi.

¿La impresora tiene conectividad USB?

Sí. Puede conectarla por USB a un ordenador portátil o de sobremesa e utilizar el software de escritorio Brady Workstation para sus impresiones.

¿A qué velocidad imprime etiquetas la impresora M410?

Imprime hasta 33,02 mm por segundo.

¿Cuál es la resolución de impresión?

La resolución de impresión es de 300 ppp.

¿Cuál es la durabilidad de la impresora?

La M410 resiste caídas de 1,2 m.

¿Cuál es la duración de la batería interna de NiMH?

Se pueden imprimir hasta 250 etiquetas con la impresora a plena carga.

Software de escritorio Brady Workstation

¿Cómo conecto la impresora a Brady Workstation?

Utilice el cable USB para conectar su impresora a un ordenador con el software Brady Workstation.

¿Qué tipos de etiquetas puedo crear con el software de creación de etiquetas Brady Workstation?

Utilice las guías de diseño para crear una gran variedad de etiquetas diferentes: de descarga eléctrica, etiquetas de activos, generales, Lean/5S, panel de parcheo, marcador de tuberías, seguridad, bloque de terminales o solo texto.

¿Qué funciones avanzadas ofrece Brady Workstation?

Las funciones avanzadas incluyen escanear e imprimir, Data Automation, plantillas, secuencias avanzadas e importación avanzada de datos. Más información en bradyeurope.com/bws

Materiales de las etiquetas

¿Cómo puedo saber qué etiquetas son compatibles con la M410?

Debe utilizar etiquetas Brady Authentic cuyo número de catálogo empiece por M4 o M4C.

¿Puedo utilizar los cartuchos de etiquetas BMP®41 en mi impresora M410?

Las etiquetas antiguas (BMP®41) no son compatibles con la M410. La M410 solo funciona con etiquetas Brady Authentic. Busque la «A» de Authentic en el paquete y en el cartucho.

¿Qué tipo de etiquetas existen para la impresora M410?

Hay más de 110 cartuchos de etiquetas, entre otros: Etiquetas para todo tipo de climatología, de bandera, manguitos termorretráctiles, etiquetas de laboratorio, metalizadas, multiuso, etiquetas sin adhesivo/insertos, a prueba de manipulaciones, envoltentes y etiquetas BradyGrip®.

¿Puedo utilizar etiquetas que no sean de Brady con esta impresora?

No. La impresora requiere etiquetas Brady Authentic.

Asistencia técnica, reparaciones y garantía

¿Cuál es el período de garantía?

La impresora de etiquetas M410 cuenta con una garantía de dos años.

¿Cómo actualizo el firmware de la impresora?

Actualice el firmware de la impresora a través de Brady Workstation, utilizando una unidad USB o conectándola a un PC con un cable USB.

¿Con quién debo ponerme en contacto para solicitar una reparación?

Para reparaciones o asistencia técnica, visite bradyeurope.com/TEC.

¿Qué mantenimiento rutinario requiere?

El mantenimiento rutinario incluye: la actualización del firmware, la limpieza de la impresora y el reciclaje de los cartuchos de etiquetas usados.

 **Para más información, visite bradyeurope.com/M410.**

